



DEPORTES



FUTBOL

Campeonato Primera Categoría Regional

Vich y Granollers hacen mach nulo
El San Andrés, vencedor en Sans

RESULTADOS

GRUPO A

Vich-Granollers, 2-2; Júpiter-San Martín, 1-2; Sans-San Andrés, 1-2; Europa-Gimnástico, 3-0; Horta-Tarrasa, 2-0.

GRUPO B

Manresa-Mataró, 1-0; Samboyano, -Gracia, 2-2; San Sadurni-Arenys, 1-1; Villanueva-Reus, 2-5; Mollet-Calella 4-0.

CLASIFICACION

Grupo A

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Vich	15	8	6	1	47	23	22
Granollers	15	9	2	4	40	24	20
San Andrés	15	8	4	3	33	17	20
Júpiter	15	9	1	5	48	31	19
Sans	15	8	1	6	32	23	17
San Martín	15	8	1	6	36	32	17
Horta	15	6	1	8	24	39	13
Tarrasa	15	4	1	10	18	34	9
Europa	15	3	3	9	18	45	9
Gimnástico	15	1	2	12	13	41	4

Grupo B

Manresa	13	10	2	1	35	12	22
Reus	13	9	2	2	42	24	20
Gracia	13	8	2	3	28	19	18
Mataró	13	7	2	4	27	22	16
Mollet	13	7	1	5	31	21	15
Arenys	13	6	3	5	32	33	15
Samboyano	13	5	2	6	25	26	12
San Sadurni	13	2	5	6	20	23	9
Villanueva	13	1	0	12	20	39	2
Calella	13	0	1	12	14	50	1

Vich, 2-Granollers, 2

El plato fuerte de la jornada, era indudablemente en Vich, ya que salir vencedor el equipo del Granollers, quedaban ambos equipos igualados a la cabeza de la clasificación.

Batalla difícil para el equipo local que supo sortearla con confianza y entusiasmo, como a claras lo demuestra tal como se desarrolló el encuentro y su resultado.

El primero en marcar fué el Vich y no por eso se amedrarón los nuestros, al contrario, jugaron serenamente y ejercieron un marcado dominio durante todo el primer tiempo, y si les favorecía la ligera pendiente del campo y viento, también era fruto de su mejor juego, y vino así el empate antes de terminar dicho primer tiempo.

Reanudado el juego, fué el Vich quien estuvo favorecido por las circunstancias análogas anteriormente mencionadas, pudiendo así acentuar ligero dominio, «no porqué su juego fuese superior y no obstante el Granollers ponía varias veces en peligro la puerta del Vich, marcándose el tanto muchas veces, hasta que por último lo consiguió

cinco minutos antes de terminar el encuentro. Pero... duró poco, no más de un minuto, el júbilo para el público de Granollers que acompañó a nuestro equipo, y para nuestros jugadores mismos, que aun no repuestos y satisfechos de su esfuerzo realizado, vino el nuevo empate a dos tantos como un relámpago, cogiendo a todos,—digámoslo así desprevenidos—. fué en una forma verdaderamente, sólo explicable en cosas de futbol, pero que no tenemos ningún recelo, (no por ser el tanto que anulaba la ventaja adquirida y al mismo tiempo el partido a los nuestros)... en afirmar nuestra apreciación en la jugada, que tal como fué concebida, Losada, el marcador del tanto en cuestión, estaba en offside, que el árbitro no lo pudo apreciar, por la rapidez de como se produjo el tanto.

Por el Vich, todos pusieron empeño, y con decir que gracias al tanto sorpresa del último empate se libraron de la derrota en su propio campo, pueden darse por satisfechos, así como sus incondicionales.

Por el Granollers, todos jugaron con un entusiasmo y codicia digna de admiración dada la importancia del partido y jugarse en terreno adverso. No obstante en una breve impresión citaremos su labor, mencionando primeramente la línea media, Vila-Martínez Torres, que estuvieron y jugaron admirablemente; Vila y Torres sujetaron perfectamente a Amposta y Bernabé, desarticulando así la línea atacante vicense; y Martínez que jugó todo el partido magníficamente, cortando y sirviendo, siendo a nuestro parecer el mejor de los veintidós. La línea en conjunto, superó en todo a la vicense.

Les siguió en méritos Zamora, que estuvo formidable en sus actuaciones, y con mucha vista y precisión al parar el penalty con que fué castigado el Granollers, ejecutado por Burillo. La pareja defensiva, Blanch-Saló, jugaron un buen partido, si bien estuvo más afianzado el primero.

En el ataque, todos cumplieron como buenos, destacando Pueyo, aunque no con mucha suerte, no rayando los extremos a la altura de sus compañeros.

Arbitró el colegiado señor Planell.

Los equipos: Vich: Pallejá, Lladó, Villacampa Camprubí, Sala, David, Losada, Amposta, Burillo, Bernabé y Toll.

Granollers: Zamora, Blanch, Saló, Vila, Martínez, Torres, Eugeni, Pérez, Pueyo, Flaqué y Corsi.

A los tres minutos de juego, Losada obtiene el primer tanto de un tiro cruzado de un pase adelantado de Burillo.

A los 35 minutos, es sacado un córner por Corsi, que cae el balón sobre el mismo marco y Pueyo atento, de un testarazo al ángulo, obtiene el empate a uno.

En la segunda mitad, a los 38 minutos, se producen dos córnes contra la puerta vicense, que resuelve el último Vila, con un tiro colocado fuera del alcance de Pallejá, marcando el segundo tanto para el Granollers.

Centrado el balón, se escapa Toll, lanzando un centro largo que recoge Lozada de cabeza cerca del marco y marca el nuevo empate a dos, con que terminó el encuentro.

Partidos para hoy

Granollers-San Andrés; Gimnástico-Vich; Europa-S.Martín; Tarrasa-Júpiter; Horta-Sans.

Torneo de Reservas de Primera Categoría

RESULTADOS

Granollers - Badalona, 6-0; Europa - Tarrasa, 4-5; Horta - Júpiter, 3-1.

CLASIFICACIÓN

Granollers, 15 puntos; Tarrasa, 13; Júpiter, 8; Horta, 7; Badalona, 6; Europa 3.

EN EL CAMPO DEL C. D. GRANOLLERS

Granollers, 6 - Badalona, 0

Celebróse el encuentro, correspondiente a la penúltima jornada, entre los reservistas local y del Badalona F. C., evidenciándose desde los primeros momentos la superioridad del equipo local y en todo el partido como lo refleja claramente el resultado del mismo.

Con esta nueva victoria, nuestro equipo reservista se mantiene en cabeza de la clasificación y queda virtualmente campeón de su grupo, pues el partido que le falta jugar contra el del Júpiter, no puede alterar la puntuación, sea cual fuere el resultado.

El equipo vencedor estaba formado como sigue: Sala, Durán, Ventura, Durán, Martí, Tura, Ricart, Garrell, Serratusell, Solsona y Ubeda.

Marcaron los tantos, Serratusell 3, Ubeda 2, y Ricart 1.

Esperamos, no obstante, que nuestro once reservista reafirmando su valía, saldrá victorioso de su última prueba, quedando vencedor netamente de su grupo.

FILMABOL

PING-PONG

Durante esta tercera semana del campeonato local, podemos muy bien afirmar que se han producido los primeros resultados sorpresa; los jugadores veteranos, máximos aspirantes al codiciado «Trofeo Masferrer», se han visto batidos e igualados, por el entusiasmo que han puesto en sus encuentros, por los jugadores principiantes.

Esta ha sido la nota más sobresaliente de esta tercera jornada, cuya clasificación ha quedado como sigue:

J. Raich	12	10	2	0	22
D. Viaplana	12	10	2	0	22
J. Jordana	12	8	3	1	19
J. Gual	12	7	4	1	18
J. Vilageliu	12	7	3	2	17
J. Pujol	12	5	5	2	15
J. Pujadas	12	6	3	3	15
V. Vacca	12	5	4	3	14
J. Ulldemolins	12	5	3	4	13
E. Mogas	12	5	2	5	12
R. Puiggené	12	4	3	4	11
J. Saderra	12	4	3	5	11
M. Vilá	12	4	1	7	9
M. Poblet	12	1	4	7	6
M. Marimón	12	2	0	11	4
A. Saló	12	2	0	10	4
G. Viaplana	12	1	1	11	3
J. Navarro	12	0	1	11	1

Pisos para alquilar

Confortables, modernos, con calefacción
Razón: Casa GILL, calle de Corró, número 23

Joyería : Relojería : Trabajos de encargo

JOSÉ ESPELT

Plaza del Oli, número 4 : : GRANOLLERS